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体育

世界杯选票揭秘

英格兰仅得两票首轮被淘汰

本报讯 韦迪曾明确表
态，自己是世界杯的申办派。如
今，2022年世界杯花落卡塔尔，

中国想要申办世界杯恐怕要
等到2030年以后。对此，韦迪
祝贺卡塔尔的同时直言，作为
中国足球人，个人表态坚决申
办世界杯不动摇，至于申办时
间还需要仔细研究。

早在南非世界杯后，韦
迪就表达了申办2026年世界
杯的意愿，这甚至还引起了
亚洲诸多申办国家的不满。

不过，最终卡塔尔击败了美
国如愿获得 2022年的举办

权，证明韦迪的豪言实则并
没有影响国际足联执委的选
择。其实在结果出炉的当天
上午，韦迪还称2022年世界
杯不在亚洲的话，中国肯定
会提出申办2026年世界杯。

如今，卡塔尔如愿拿到举办
权，中国想要再申办，恐怕要
等到2030年以后了。

虽然申办计划受到了影
响，可是韦迪并没有失去信
心：“中国作为一个有实力的
大国，举办世界杯是早晚的
事情，我们现在会考虑提出
申办哪届世界杯更合适。”

韦迪：申办决心未动摇

本报讯(记者 刘红杰 通讯员

王海红 李鹏) 记者从省财政厅获

悉，近日，我省大幅度提高了优秀运

动员、教练员伙食标准，一、二、三类

灶分别提高了45%、33%、28%。

据了解，为积极应对物价上涨，

进一步提高我省竞技体育运动水

平，支持推进由体育大省向体育强

省的跨越，在认真测算的基础上，我
省于近日调整了优秀运动员、教练

员伙食标准。

一类灶由每人每天45元提高到

65元，提高45%；二类灶由每人每

天30元提高到40元，提高33%；三

类灶由每人每天 25元提高到 32

元，提高28%。新标准自2011年开

始执行。

目前，我省优秀运动员、教练

员伙食标准是2004年开始执行的。

由于近年来特别是自2007年下半年

来物价上涨较快，这一标准明显偏

低，难以满足运动员训练比赛体能

消耗的需要。另外，随着国家比赛

规则的改变，许多项目采取分站系
列赛，外出比赛次数增加，现有伙

食标准也难以保证运动队外出比赛

伙食、营养的需要。对此，在经过

充分调研、科学测算的基础上，我
省按照“分类对待，优绩优待”的

原则，对优秀运动员、教练员伙食
标准进行了适当调整。调整后，我
省一类灶标准与江苏省相当，其他

各类位居全国上游。

新华社华盛顿12月2日体

育专电(记者 梁金雄) 当国

际足联主席布拉特2日宣布2022

年世界杯落户卡塔尔时，当时
正在白宫观看世界杯申办电视
直播的美国总统奥巴马称国际
足联作出了“错误决定”。

去年10月在2016年夏季
奥运会申办中，奥巴马赶赴
哥本哈根国际奥委会会场帮
助家乡芝加哥市申办，可芝
加哥市出乎意料地竟在第一
轮投票中被刷了下来。这是
美国一年多来两次在国际体
育舞台遭受打击。

本届世界杯申办，奥巴
马虽没去苏黎世申办现场助
阵，可他还是让美国申办委
员会播放了他支持本国举办
世界杯的录像。

美国此次派出了前总统
克林顿、好莱坞影星弗里曼
等名角前往游说，可最终还
是扫兴而归。

对于落败原因，美国媒
体认为政府的保证缺乏力度
是失败的关键所在。而美国
申办委员会主席古拉蒂认
为，这次失败是美国政治的
失败，更具体说是美国人的
失败。他说，在每一轮投票
中，政治、友谊、关系、联盟和
策略都起着关键作用。

不过，美国前足球明星
拉拉斯当日在电视评论中乐
观地表示，卡塔尔也许需要
一个后援。“如果卡塔尔不能
做下去，那么主办权就会交
到美国手中，”拉拉斯说，“美
国在幕后随时等待着。”

奥巴马：

国际足联作出了错误决定

本报讯 12月3日下午，

中国足协就最近备受外界关

注的国奥选帅一事召开了媒

体座谈会，这实际上也是中

国足协针对国奥选帅做的最
后一项工作。目前基本可以
确定的是，上赛季执教上海

申花的克罗地亚人布拉泽维
奇出任国奥队新帅已经没有

太大悬念，中国足协也将在

近日向国家体育总局上报，

在总局批准之后就将正式对

外公布。

中国足协国管部主任曹
景伟出席了媒体座谈会，对

于本次召开媒体座谈会的目

的，曹景伟表示，也是希望能

够广泛听取媒体对于国奥选
帅的意见。

此前，足协已经为国奥新

帅的候选人划定了三个条件，

第一，必须带领国字号球队参
加过世界杯、奥运会或者是欧

洲杯这种重大比赛，有丰富的

执教经验；第二，要了解亚洲

足球，了解亚洲对手；第三，最
好是在中超有过经验，取得过

好成绩的教练，同时也对中国

球员相对来说比较了解。曹景

伟表示，足协已经在符合这几

个条件的人之中去选择，去征

求他们的个人意见，并与他们

所在的俱乐部进行接触，包括

这次召开媒体座谈会也是听

一听媒体的建议，如果大家想

法都比较集中，这个人选确定

之后，就会按照程序上报总
局，得到总局批准之后就将与

新帅签约，然后完成选帅工

作。 (于静)

国奥选主帅已无悬念
足协召集媒体座谈

本报讯 体育场馆作为
体育事业和体育产业发展的

物质基础，其建设和运营情

况格外受到人们的关注。近

年来国内体育产业规模逐渐

升级，而从事场馆经营的人

才随之成为“紧俏货”。在刚

刚结束的2010年中国北京国

际文化创意产业博览会体育

产业展上，场馆经理人这一

新职业受到了众多参展企业

的关注。

本届文博会体育产业展

以“低碳场馆与运营创新”为
主题，吸引了大批国际组织和

各国、各地区的投资商、采购

商以及专业人士参会。在大会

举办的论坛上，IAVM(国际

场馆经理人协会)中国区总

裁、北京体育之窗文化传播有

限公司总裁高宏先生的演讲

在参会来宾中引起热列反响。

据悉，IAVM明年春季

将会在中国首次开展对初、

高级场馆经理人的培训CFE

项目，这是国际场馆行业唯
一的资格认证。同时，IAVM

也将邀请中国的会员参加
IAVM在美国举办的专业行

业年会，来自全球的2000多

名会员、专业的各类场馆经
理人，以及300多家设施供应

商、赞助商都会在会上聚集

交流。 (鲁金龙)

体育场馆经理人很抢手

优绩优待 保证吃好
我省提高优秀运动员教练员伙食标准

新华社记者 张薇

“俄罗斯赢得了2018年
世界杯主办权……太伤心
了。我们究竟应该多做些什
么？我们做错了什么？”2日
的投票结果揭晓后，英格兰
队队长费迪南德很快在微
博上做出了反应。

对于他的“提问”，特意
赶到苏黎世进行最后拉票、

然后现场见证英格兰失利
的英国首相卡梅伦显然一
时也无法回答。“我特别失
望，根据国际足联的评估，

我们从专业角度看是最好
的申办者，在英格兰举办世
界杯不会冒任何风险。”

“我认为我们的申办是
最赢利的，而且人们都热爱
足球。但显然，这样还不
够。”卡梅伦说道。

前英格兰队长利内克
坦言：“他们的确说了想要
开拓新的领域，但在有诸多
强有力竞争者的情况下，他
们居然两个都选新的，这让
我始料不及。”在俄罗斯胜

出不久，卡塔尔在2022年世
界杯的申办角逐中也脱颖
而出。

失利自然让英格兰失
望，但更惨痛的打击恐怕是
只得到两票、首轮即遭淘汰
的失败方式。

“我从没像今天这样吃
惊过，”英超桑德兰俱乐部主
席奎因说，“不是因为俄罗斯
获胜，而是因为英格兰第一
轮就出局了。这太让人难以
接受了，我实在想不通。”

区区两票，这意味着除
了来自前英足总主席汤普
森这位自家人的一票，英格
兰只赢得了其余21位国际
足联执委中一人的支持。

英格兰申办团队一把
手安森说：“我们本以为还
能得到一些票，让我们进入
第二轮乃至走得更远，但没
有实现。我现在还不知道究
竟少了哪些人的票，我很想
知道。因为当人们直视着你
的眼睛向你做出承诺时，你
总会希望他们能兑现诺言。

但很显然，这没有发生。”

我们做错了什么
——— 英格兰失利大家谈

2018世界杯举办权投票
第一轮：俄罗斯9票，西

班牙葡萄牙7票，荷兰比利
时4票，英格兰2票(被淘汰)

第二轮：俄罗斯 13票
(直接获胜)，西班牙葡萄牙7

票，荷兰比利时2票
2022世界杯举办权投票
第一轮：卡塔尔11票，

韩国4票，美国3票，日本3

票，澳大利亚1票(被淘汰)

第二轮：卡塔尔10票，

韩国5票，美国5票，日本2票
(被淘汰)

第三轮：卡塔尔11票，

美国6票，韩国5票(被淘汰)

第四轮：卡塔尔 14票
(获胜)，美国8票 (伊雷)

12月3日，日本队球员沟江明香在比赛中救球。当日，亚洲女子沙滩排球邀请赛在中国香港元朗拉开帷

幕。在小组赛中，日本队选手田中姿子/沟江明香以2：0战胜泰国队选手尤帕克迪/阿沙。 新华社发

卡塔尔申办大使、法

国退役足球运动员齐达

内到场为卡塔尔助威。

英格兰申办代

表团副团长贝克汉

姆在投票结果宣布

后略显失望。


